

# *Profesionales de la salud presentes en plazas inéditas*

---



Por: Roberto Morejón

Cuba reafirmó su cooperación con el Caribe al enviar sanitarios a las islas de Anguila y Martinica, para extender esa presencia, adecuada a las necesidades específicas, ante la enfermedad respiratoria que azota al mundo.

Ya se aclimatan a las características de los nuevos destinos inéditos los colaboradores cubanos.

Ellos pondrán en alto el nombre del Contingente Internacional Henry Reeve de Médicos Especializados en el Enfrentamiento de Desastres y Graves Epidemias.

Esperados desde hace días en Fort-de-France, departamento de ultramar de Martinica, los 15 profesionales en neumología, infectología, radiología y urgencias robustecerán esas especialidades, deficitarias allí.

Esa brigada, inscrita como la primera en territorio francés y la tercera en la esfera de Europa, está facultada para acometer su labor por un decreto aprobado por el gobierno de Emmanuel Macron.

La regulación de marzo último permite a las agencias de salud de territorios caribeños contratar personal fuera de la Unión Europea.

En otro punto del Caribe, en Anguila, cinco sanitarios cubanos se familiarizan con el terreno para apoyar el enfrentamiento a la Covid-19 .

Si bien Anguila está clasificada oficialmente por la Organización Mundial de la Salud como “sin casos” de COVID-19, las autoridades tratan de impedir el rebrote del virus.

En Anguila hace falta darle seguimiento a los cuidados de salud, en un contexto donde pronto se abrirán las fronteras.

El embajador de Reino Unido en La Habana , Anthony Stokes, agradeció la asistencia y recordó que otro equipo de cubanos comienza a trabajar en Islas Turcos y Caicos.

De manera que continúa una fructífera aportación entre Cuba y Reino Unido.

En marzo fue necesario establecer un complicado proceso de recepción y traslado de pasajeros y tripulantes del crucero Braemar, víctimas de la pandemia.

La mayor de las Antillas NO solo colabora con el Caribe, pues suman 38 sus brigadas en 31 países de África, América y Europa, a raíz del azote del nuevo coronavirus.

Cuba lo hace a pesar de brutales presiones de la administración de Donald Trump, empeñada en presentar a los médicos de la tierra de José Martí como trabajadores “esclavos”.

La calumnia es tan politizada como inverosímil y la levanta un gobierno en cuyo territorio la gestión de la pandemia ha sido desastrosa.

Con la presencia de colectivos de salud en otros países caribeños y en Guinea Bissau, Cuba confirma su determinación de persistir en su vocación solidaria. FIN

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/227031-profesionales-de-la-salud-presentes-en-plazas-ineditas>



**Radio Habana Cuba**